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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 27. April 2022

Situation an den Schiersteiner Schulen

Protokollnotiz Nr. 0052 

Der Schulleiter der Erich Kästner-Schule, Herr Mlaka, berichtet über die aktuelle Situation an 
der Erich Kästner-Schule.
Demnach ist der Schule im letzten Juni ein Gütesiegel für Schulen mit herausragender 
Berufschulvorbereitung verliehen worden. Seit Jahren gibt es eine Kooperation mit externen 
Partnern wie z. B. Infraserv oder Brömerbau. Derzeit gibt es aus Platzgründen keine 3. 
Realschulklasse auch wenn die Zahl der Anmeldungen sogar eine Vierzügigkeit hergeben 
würde. Für die Hauptschule wurden neue Lernwerkstätten entwickelt (Holz-/Textilwerkstatt, 
Imkerwerkstatt mit 60.000 Bienen in zwei Stöcken). Eine Ausweitung der Schulsozialarbeit 
wurde genehmigt. Ab Sommer verfügt man über drei Schulsozialarbeiter*innen.
Die Erich Kästner-Schule erfreut sich großer Beliebtheit, was sich auch an den Anmeldungen 
erkennen lässt. Das Kollegium ist gut besetzt aber langfristig wird sich vermutlich der 
Lehrermangel bemerkbar machen.

Herr Mlaka berichtet, dass derzeit an der Hafenschule fünf ukrainische Kinder beschult 
werden. Die Verteilung bei den weiterführenden Schulen erfolgt zentral in so genannte 
Intensivklassen. Voraussichtlich im Spätsommer / Herbst rechnet man mit ukrainischen 
Kindern in den Regelklassen.

Die Schulleiterin Frau Petermann konnte an der Ortsbeiratssitzung nicht teilnehmen.

Die Schulleiterin der Hafenschule, Frau Naraghi konnte ebenfalls nicht an der 
Ortsbeiratssitzung teilnehmen und lies ihren Bericht durch Frau Neudeck vortragen:

 Wir planen auf dem Außengelände ein „Grünes Klassenzimmer“. Freuen würden wir uns 
über eine Spende. Selbstverständlich werden wir rechtzeitig auf den Ortsbeirat zu 
gegebener Zeit zukommen. 

 Die neue Schulwegplanung unserer Schule wird im Sommer neu gedruckt. Bei der 
Begehung am 25.04.2022 mit den Eltern stellten sich folgende Mängel heraus: nicht 
ausreichende Beleuchtung im Krokusweg und Verbindungsweg (namenlos) zwischen 
Veilchen- und Lilienweg. Fehlender Bürgersteig im Mohnweg. Falls es zu einer Begehung 
mit der Stadt kommen sollte, wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn diese Mängel Ihrerseits 
angesprochen werden. Ich habe bereits eine Mail an die Stadt geschrieben. 
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 Nach wie vor beschäftigen uns die Sanitäranlagen in der Turnhalle. Sie sind sehr alt, 
unhygienisch und defekt, so dass die Duschen nicht nutzbar sind. Auch hierbei bitten wir 
Sie um Ihre Unterstützung, falls es in einer Sitzung mit der Stadt thematisiert werden 
sollte.
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